



La clásica obra chilena será presentada el 26 de septiembre en el Teatro Municipal de Temuco.

LA PERGOLA DE LAS FLORES

Todo listo para el gran desafío del Municipal

Llevar a las tablas este 26 de septiembre la Pérgola de las Flores, es sin duda el máximo desafío que se impuso el Teatro Municipal de Temuco, es por eso que sus elencos desde comienzos de este año han estado trabajando arduamente con el fin de hacer de esta renovada apuesta local, una versión que pase a la historia.

Esta comedia musical escrita por Isidora Aguirre y Francisco Flores del Campo y que fue estrenada en Chile en la década de los 60, por primera vez será llevada a las tablas por un elenco compuesto, en su gran mayoría, por artistas regionales, ya que la apuesta, como se acuerda,

La versión local de la clásica obra de Isidora Aguirre y Francisco Flores del Campo, es dirigida por Carmen Barros y David Ayala.

nos hemos planteado que la producción es totalmente nuestra, incluso en el diseño y la obra de escenografía se ha estado trabajando aquí con diseñadoras y vestuaristas de la zona".

Además continuó, "David Ayala, director de la Filarmónica de Temuco, ha transformado esta obra en una verdadera opereta, cosa que no tenía en su condición original cuando se estrenó en los años 60, porque era acompañada solamente por un piano, por eso esta será la primera vez en que La Pérgola de las Flores sea presentada con una orquesta en vivo".

Paralelamente a la pro-

Todo listo para el gran desafío del Municipal. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Todo listo para el gran desafío del Municipal. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)